



MARCHÉ-CONCOURS
NATIONAL DE CHEVAUX
SAIGNELÉGIER



GRAVÉ DANS MON CŒUR.

Présentation de la 118^e édition du Marché-Concours de Saignelégier

les 11, 12 et 13 août 2023

-

Conférence de presse du 27.04.2023 – Le Roselet

L'élevage

Le Marché-Concours demeure un haut lieu du cheval de race Franches-Montagnes, un rendez-vous incontournable des éleveurs de tout le pays et même de l'étranger ; un rendez-vous pour faire le point sur la situation de l'élevage, aussi bien sur la commercialisation que sur les tendances en matière de sélection. L'année dernière, la menace d'une suppression de la prime pour juments Franches-Montagnes était au centre des discussions et la présence du Conseiller fédéral Guy Parmelin a certainement aidé à trouver une solution favorable.

Le Marché-Concours est aussi une manifestation dont le but est de mettre en valeur le cheval de race Franches-Montagnes et soutenir sa commercialisation. L'an dernier, le marché était si porteur que les mesures de commercialisation habituelles n'ont pas été mises en œuvre. Cette année, il est encore trop tôt pour saisir les tendances du marché.

Quant à l'exposition des chevaux, dont les inscriptions seront ouvertes à partir du 5 mai prochain, on estime à 350 les poulains, pouliches, juments et étalons qui seront examinés par les experts. Ces derniers auront la tâche de procéder aux classements pas catégories et désigner les meilleurs sujets.

Enfin, toujours au chapitre de l'élevage, le syndicat d'élevage chevalin de la Veveyse sera présent en sa qualité de syndicat chevalin invité de l'édition 2023 du Marché-Concours. Les éleveurs de ce syndicat fribourgeois auront la possibilité de présenter leurs meilleurs sujets à l'exposition, de participer aux courses et de se présenter lors des journées du samedi et du dimanche, notamment au travers du cortège.

L'Hôte d'honneur, le Valais

A chaque édition, le Marché-Concours a le plaisir et l'honneur d'inviter un canton ou une région voisine. Cette année, c'est le canton du Valais qui a répondu favorablement à notre invitation. Il sera présent avec ses traditions, son savoir-faire et les produits de son terroir. Et bien plus encore...

La fête

Le Marché-Concours c'est aussi une fête, l'occasion de se retrouver, de se rencontrer et de découvrir le cheval sous divers aspects ; concours, courses, cortège, quadrille et présentations diverses. C'est aussi des moments de rencontre, de convivialité où finalement la politique n'est jamais très loin... En effet, le Marché-Concours c'est aussi la rencontre de responsables et d'élus fédéraux, cantonaux et communaux. Le Conseil fédéral sera représenté cette année par Mme la Conseillère fédérale Viola Amherd et le canton du Valais par son Conseil d'Etat. Des représentants de tous les cantons suisses sont en principe présents et bien-sûr aussi les membres du Gouvernement jurassien dont on sait qu'au moins l'un d'entre eux ouvrira la campagne électorale...

La Semaine du cheval

Le Marché-Concours est toujours précédé par les traditionnels concours de poulains du syndicat chevalin des Franches-Montagnes qui se dérouleront les 5, 7 et 8 août 2023 et se termineront par un championnat réunissant les meilleurs sujets et par une présentation d'étalons. D'autres animations et présentations auront lieu durant la semaine précédant le Marché-Concours, ce que d'aucuns appellent « la semaine sainte » mais dont le programme définitif n'est pas encore arrêté.

Le jeudi 10 août, en fin d'après-midi, aura lieu le traditionnel apéritif offert par BKW.

Avant-programme et affiche

Cette conférence de presse est aussi l'occasion de publier le matériel publicitaire qui est désormais imprimé et largement distribué dès aujourd'hui.

Quant au programme définitif de la manifestation, il sera présenté lors d'une prochaine conférence de presse qui aura lieu le mardi 6 juin prochain en Valais.

Vaisselle réutilisable

Au Marché-Concours depuis plusieurs années !

Au village depuis cette année !

Le Marché-Concours et son hôte d'honneur, le canton du Valais, vous invitent d'ores et déjà à réserver les 11, 12 et 13 août prochains.

www.marcheconcours.ch · www.facebook.com/marcheconcours.saignelegier ·

www.instagram.com/marche_concours